
4 Самарские известия
22 января 2014 ГЕНЕРАЛЬНЫЙ СПОНСОР ПЛАНШЕТНОЙ ВЕРСИИ

ОБЩЕСТВО

КАК ПОМОЧЬ

ЧЕРЕЗ БАНК
Прийти с реквизитами фонда в
любой банк и сделать перевод.
Внимание: Сбербанк не облагает пе-
реводы в Русфонд комиссией. В
строчке «назначение платежа» обя-
зательно укажите, какому ребенку
конкретно вы хотите помочь. (На-
пример: Пожертвование на лечение
Маши Мурашко. НДС не облагается.)

SMS-ПОЖЕРТВОВАНИЕ
Отправьте SMS со словом «ДЕТИ»
на короткий номер 5541. Стоимость
сообщения 75 рублей. Количество
SMS с одного номера не
ограничено. Услуга недоступна для
корпоративных тарифов.

ЧЕРЕЗ БАНКОВСКУЮ КАРТУ
Зайдите на самарскую страничку
Русфонда (http://rusfond.ru/samara),
выберите раздел «Как помочь» и
отправьте деньги с банковской
карты Visa или MasterCard.

ЧЕРЕЗ БАНКОМАТЫ
КБ «СОЛИДАРНОСТЬ»
Сделать перевод через банкомат или
онлайн-банк КБ «Солидарность».
Внимание: банк не облагает пере-
воды в Русфонд комиссией.

ДРУГИЕ СПОСОБЫ
На сайте rusfond.ru вы найдете и
другие способы перечисления по-
жертвования и сможете выбрать
для себя наиболее удобный. Напри-
мер, оплатить через кошелек Rbk
Money, Webmoney, через систему
Яндекс.Деньги, «Contact» и
«Лидер», получить квитанцию для
перечисления через Почту России.

Бизнес. В Самаре создана ассоциация делового сотрудничества «Электрощит» Благотворительность

Криминал

Валентин КОГАН

Впятницу, 17 января, в крас-
ноглинском ДК «Искра»
состоялась пресс-конфе-

ренция, посвященная образова-
нию ассоциации делового со-
трудничества «Электрощит», в
которую вошли 9 компаний, ра-
ботающих на российском и меж-
дународном рынках. На вопросы
журналистов отвечали президент
ассоциации Андрей Половин-
кин, председатель правления
Юрий Егоров и вице-прези-
денты Вячеслав Титов, Вячеслав
Карпухин и Александр Палаги-
чев.

Цели поставлены
В ассоциацию вошли ООО

«Управляющая компания «Элек-
трощит» - Самара», ЗАО «Са-
марский завод «Электрощит» -
Стройиндустрия», ОАО «Самар-
ский завод «Электрощит», ООО
«Электрощит» - Энерготех-
строй», ООО «Euroizol», ООО
«Сельскохозяйственное пред-
приятие «Экопродукт», ОАО
«Тепличный», ООО «Управляю-
щий жилищно-коммунальный
комплекс «Электрощит» и, на-
конец, ООО «Гостиный двор
«Электрощит». Эти компании
работают в самых разных сферах
- от промышленности и сель-
ского хозяйства до ЖКХ.

В цифрах АДС «Электрощит»
также выглядит очень внуши-
тельно. Общий объем реализации
продукции в прошедшем 2013
году составил более 12 млрд руб-
лей. Как сообщили руководители
вновь образованной ассоциации,

планируется значительно увели-
чить этот показатель. В 2014 году
ожидается объем в 14 млрд руб-
лей, а в 2015-м - 17 млрд. На всех
предприятиях АДС «Электро-
щит» трудятся более трех тысяч
человек. Это число непрерывно
растет за счет расширения уже
существующих производств и
открытия новых.

- Создание ассоциации не-
обходимо для достижения задач,
которые ставят перед нами в
своих посланиях президент Рос-
сии Владимир Путин и губерна-
тор Самарской области Николай
Меркушкин, - сказал президент
АДС «Электрощит» Андрей По-
ловинкин. - Мы внимательно
изучили оба послания и поняли,
как нам нужно работать дальше.
Ассоциация улучшает координа-
цию действий между предприя-
тиями, что позволит нам точнее
ставить перед собой стратегиче-
ские цели и быстрее их дости-
гать. Тем более что сейчас сло-
жилась ситуация, при которой

мы работаем в десяти различных
направлениях. При этом объеди-
нять все предприятия в одну
компанию – неэффективно, а
значит, не нужно.

Остерегайтесь
подделок

На пресс-конференции от-
дельное внимание было обра-
щено на сельскохозяйственную
продукцию, которую производят
предприятия ассоциации. На-
пример, ОАО «Тепличный» - со-
временное тепличное хозяйство,
которое выращивает столовую
зелень, овощи и цветочную рас-
саду. Было отмечено высокое ка-
чество продукции «Тепличного».
Без внимания не остался инте-
ресный нюанс: на этом пред-
приятии совсем не используют
пестициды и другие химические
вещества. Проблемы, которые
обычно решаются с примене-
нием ядохимикатов, на «Теплич-
ном» преодолевают максимально

естественным путем: с помощью
специально выведенных клещей,
которые просто-напросто по-
едают испорченные овощи,
оставляя только самые здоровые.

На сегодняшний день хозяй-
ство производит более 50 тонн
продукции. Конкуренты, зная о
том, что продукция «Теплич-
ного» пользуется заслуженной
репутацией и спросом, начали
выпускать свою под схожим
брендом. Такие же подражатели
есть и у «Электрощита», что, по
мнению руководства ассоциа-
ции, еще раз говорит о высоком
качестве его товаров.

Молочные реки
По личной просьбе губерна-

тора на средства предприятий,
вошедших в ассоциацию, была
построена молочная ферма. В
эти дни заканчиваются работы
над первой очередью. По словам
руководителей, это производ-
ство оказалось ничуть не проще,
а может, даже сложнее, чем про-
мышленное.

- Мы имеем полный комплекс
земли, - сообщил Андрей Поло-
винкин. – Мы не покупаем ни
одной травинки. У нас есть идея
создания небольшого перераба-
тывающего комплекса мощ-
ностью около 30 тонн молока в
сутки. Конечно, молочные за-
воды выдают и по 500 тонн, но
мы считаем, нам пока эта ги-
гантомания ни к чему. Мы бу-
дем производить хороший, ка-
чественный продукт. Как его
сбывать, пока не известно. Есть
несколько интересных реше-
ний, но говорить об этом еще
рано.

Один за всех и все за одного
В 2014 году бизнесмены планируют заработать 14 млрд рублей

Начальник
Васильевского
охотхозяйства
Владислав Лошаков:
«Официальное
заключение
Госпожнадзора –
умышленный поджог»

Юлия ВОЛКОВА

Не стихают страсти на Василь-
евских островах. «Самарские из-
вестия» писали в статье «Бра-
коньерская саранча» № 174
(6603) 27 сентября 2013 года о
борьбе егеря 2-го обхода Влади-
слава Лошакова с браконьерами.
Через два месяца у борца за
справедливость сгорел ночью
дом, в котором он в это время
находился и случайно не постра-
дал. На днях было возбуждено
уголовное дело.

Пес спас хозяина
Как рассказал сам егерь Лоша-

ков, в ночь с 12 на 13 декабря на
Васильевских островах, где рас-
полагался комплекс гостиниц для
рыбаков и охотников, сгорел пол-
ностью дом, в котором он жил.

- Все произошло ночью, при-
мерно в половине первого, - рас-
сказывает Владислав. – Около
22.30 я лег спать и проснулся от
лая своей собаки. Единственное,
что я увидел в окне – яркое за-

рево. Сначала спросонья поду-
мал, что не выключил свет в со-
седней комнате, потом вспом-
нил, что у меня генератор и та-
кого быть не может. А выбежав
на улицу, обомлел: горела про-
тивоположная сторона комнаты,
в которой я жил. На момент под-
жога я был один.

Как рассказал Владислав, ту-
шить пламя было нечем, а снегом
нереально закидать молниеносно
распространяющийся огонь. Егерь
бросился убирать газовые бал-
лоны, которые стояли возле дома.
Успел спасти только ноутбук, со-
товый телефон, спальный мешок.
Все остальное сгорело.

- О случившемся я сообщил
председателю военно-охотничь-
его общества Приволжского во-
енного округа Константину Ры-
бакову, - говорит Владислав. –
Параллельно рассказал о пожаре
полицейским и МЧС. Только до
острова было добраться практи-
чески невозможно - тонкий лед,
торосы. Три дня я жил в охот-
ничьем домике, который не отап-
ливался. Я сам отказался уехать с
острова, так как браконьеры
могли сжечь последнее, что уце-
лело в гостинице. Нашел в бане
два пакетика чая и, пока мне не
привезли продукты и теплую
одежду, смаковал этот напиток.

Как рассказал Владислав, в
конце прошлой недели из Гос-
пожнадзора пришли результаты
экспертизы, по которым стало
известно, что здание подожгли с

помощью продуктов нефтепере-
работки - были найдены остатки
бензина.

- Огонь уничтожил одноэтаж-
ную деревянную гостиницу на 30
мест, - говорит председатель во-
енно-охотничьего общества При-
волжского военного округа Кон-
стантин Рыбаков (на снимке). –
Лично результаты экспертизы не
видел, но то, что она готова, мне
сообщил Владислав. А причин
ему не верить у меня нет. Он на-
вел на острове порядок. И муже-
ственно борется с браконьерами.
Одно могу сказать: место рыбное,
востребованное среди городских.
Будем своими силами пытаться
его восстановить, ведь оно яв-
ляется нашим достоянием. Про-
давать гостиницы на Васильев-
ских островах никто не собира-
ется. Несмотря на все непри-
ятные события, мы постараемся
создать достойные условия для

рыбаков и любителей природы.
Ни от какой помощи в восста-
новлении не отказываемся и бу-
дем всем благодарны.

В следственном отделении
ОМВД РФ по Безенчукскому
району информацию о возбуж-
дении уголовного дела по статье
167 часть 2 (умышленный под-
жог) подтвердили.

- Я понимаю, что после много-
численных угроз со стороны бра-
коньеров этот поджог не случай-
ность, - говорит Владислав. - Я
как обещал навести на острове
порядок, так и сделаю, несмотря
на пакости этих вредителей. До
каких пор на Васильевских ост-
ровах будет твориться беспредел?

Еще я хочу поблагодарить на-
чальника межмуниципального
отдела МВД России «Безенчук-
ский» подполковника полиции
Зямиля Гатауллина за помощь в
установлении правомерности и
скором возбуждении уголовно-
го дела. Спасибо Cамарскому
рыболовному клубу Samarafis-
hing, Samaraclubfishing.ru и всем,
кто помог одеждой, продуктами
и добрым словом.

У егеря-правдолюба сгорел дом

Машу Мурашко
спасет сложное
ортодонтическое
лечение
Для спасения девочки
не хватает 260 000
рублей

Юлия ВОЛКОВА

Маше 14 лет. У девочки серьезное
генетическое заболевание – экто-
дермальная дисплазия. Болезнь
не просто забрала у Маши ее
улыбку. Через несколько лет она
может до неузнаваемости дефор-
мировать лицо подростка, а также
привести к тяжелой анемии.
Чтобы не дать Маше угаснуть, уже
в ближайшее время ей нужно на-
чинать сложное двухгодичное
лечение в Центре детской че-
люстно-лицевой хирургии (ЦНИИ
и ЧЛХ) в Москве.
Как рассказала мама девочки, в
годик у Маши не появилось ни од-
ного зуба. А тот единственный, ко-
торый вылез в возрасте полутора
лет, по форме своей напоминал
иголку – был тонким, острым и
быстро сломался.
Когда у ребенка вместо зубов по-
явилось еще несколько «игл»,
стоматолог заключил, что «зубов
у Маши нет и не будет – это гене-
тическое заболевание».
- Если она болеет, температура
всегда под 40, редкие волосы, ко-
торые выросли, и те выпали, - го-
ворит Надежда. - Но самым
страшным для меня стало полное
отсутствие у нее секреции: ни
слюны, ни пота, ни слез – ничего.
Врачи начали лечить Машу фер-
ментами. Ухудшения здоровья у
девочки не было, она смогла
пойти в школу и даже записалась
на танцы. Только вот зубы у нее
по-прежнему не росли. Из-за яв-
ного дефекта внешности над ней
начали смеяться сверстники.
Самарские генетики поставили ди-
агноз - эктодермальная диспла-
зия, а в Москве его подтвердили.
Цена двухгодичного курса состав-
ляет 260 тысяч рублей. В семье
таких денег нет. Мама Маши - ин-
валид второй группы, а папа - ра-
ботает на заводе.


